

Fecha <b>04.06.2010</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

# Fundación Colosio renueva presidencia

*El priista Marco Antonio Bernal también estará a cargo del programa de trabajo del candidato presidencial en 2012*

**POR ALEJANDRO SÁNCHEZ**

*alejandro.sanchez@nuevoexcelsior.com.mx*

El papel de Marco Antonio Bernal al frente de la Fundación Luis Donaldo Colosio tendrá especial relevancia para el PRI conforme se acerquen las elecciones presidenciales de 2012, ya que tocará a ese político instrumentar el programa de trabajo del próximo candidato presidencial de ese partido.

Hoy, a las 12:00 horas, la presidenta nacional del tricolor, Beatriz Paredes Rangel, rendirá protesta al titular número 12 de la fundación, en el marco de la renovación de cuadros en el Revolucionario Institucional; hace una semana Emilio Gamboa Patrón asumió como titular de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP).

De acuerdo con priistas que aceptaron hacer un análisis —a cambio de no revelar sus identidades— sobre los movimientos que se registran en el PRI de cara a los 14 procesos electorales que faltan para este año y rumbo al 2012, coincidieron en que no hay que perder de vista, como figura central de lo que sucede en el tricolor, a Manlio Fabio Beltrones.

El senador por Sonora es clave en el proceso de unificación del PRI, porque tanto Marco Antonio Bernal como Emilio Gamboa han demostrado ser sus aliados incondicionales; de acuerdo con una de las fuentes consultadas, que esos personajes estén en esos sectores puede ser una especie de contrapoder para el grupo de Paredes y Enrique Peña Nieto.

A Paredes Rangel, la dirigencia nacional se le termina el próximo marzo, y Gamboa estaría llegando en su relevo, pues el propio ex diputado federal no ha rechazado las versiones que señalan que su dirigencia en la CNOP servirá como trampolín para llegar ser el líder del partido.

A los priistas consultados, cercanos a Paredes, se les cuestionó cuál será la función que le depara a la ex gobernadora del PRI y recordaron que desde su llegada a la actual legislatura en la Cámara de Diputados, se jugó con que de cara al 2012, ella llegaría a la presidencia del Palacio Legislativo.

“Ahora los tiempos y las coincidencias políticas tienen todo para que Paredes cumpla ese papel”, señaló un priista.

En tanto, Marco Antonio Bernal, quien para algunos crí-

ticos pasó sin pena ni gloria en su encargo en la CNOP, deberá jugar un papel más activo en el priismo y en el proyecto del próximo candidato presidencial del tricolor.

“La Fundación Colosio fue creada, gracias a la visión de Luis Donaldo Colosio Murrieta, en ese entonces presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. En sus orígenes se denominó Cambio XXI Fundación Mexicana”, indica la página web.

En 1994, a iniciativa de un grupo de ex colaboradores de Luis Donaldo y en homenaje a su memoria, a Cambio XXI Fundación Mexicana, se le agregó el nombre de quien fuera candidato a la Presidencia de la República. En mayo de 1996 se aprobó, finalmente, el cambio de denominación.

**Patronato**  
En 1994 colaboradores de Luis Donaldo crearon la fundación.



Fecha <b>04.06.2010</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------



Foto: Luis Enrique Olivares/Archivo